

ABSTRAK

Fery Dwi Jadmiko, Nomor Induk Mahasiswa 152170069, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian “Pengaruh Pengetahuan Investasi Dan Modal Minimal Investasi Terhadap Minat Investasi Serta Dampaknya Pada Keputusan Investasi (Studi Pada Mahasiswa FISIP Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta). Pembimbing Lukmono Hadi dan Sadeli.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Pengetahuan Investasi Dan Modal Minimal Investasi Terhadap Minat Investasi Serta Dampaknya Pada Keputusan Investasi (Studi Pada Mahasiswa yang melakukan pembukaan akun pada Galeri Investasi FISIP Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta). Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh mahasiswa yang sudah membuka akun pada Galeri Investasi FISIP Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta yang berjumlah 69 mahasiswa. Teknik sampling yang digunakan adalah sampling *simple random sampling*. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis statistik deskriptif dan analisis statistik inferensial menggunakan SEM- PLS dan Analisis Jalur.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel bahwa Pengetahuan Investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel Minat Investasi, variabel Modal Minimal Investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Minat Investasi, variabel Pengetahuan Investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Keputusan Investasi, variabel Modal Minimal Investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Keputusan Investasi, variabel Minat Investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Keputusan Investasi, variabel Pengetahuan Investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Keputusan Investasi melalui Minat Investasi, variabel Modal Minimal Investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Keputusan Investasi melalui Minat Investasi.

Berdasar hasil penelitian Galeri Investasi FISIP UPN “Veteran” Yogyakarta dapat menambah seminar dan pelatihan agar mahasiswa mampu menerapkan pengetahuan investasi dengan baik dan meningkatkan promosi untuk menarik minat mahasiswa untuk berinvestasi saham melalui Galeri Investasi FISIP UPN “Veteran” Yogyakarta.

Kata Kunci: Pengetahuan Investasi, Modal Minimal Investasi, Minat Investasi, Keputusan Investasi.